

Eine gelungene Veranstaltung – die vorweihnachtliche Kaffeetafel

Am 1. Dezember 2011 hat im Olof-Palme-Haus unsere traditionelle Adventsfeier für die älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger stattgefunden.

Ca. 80 Seniorinnen und Senioren, die unserer Einladung gefolgt sind, wurden vom neuen Vorsitzenden des SPD-Ortsvereins Süsterfeld-Helleböhn, Jens Retting-Frendeborg, begrüßt. Durch das abwechslungsreiche Programm des Nachmittags führte Gudrun Frankenberger.

Eröffnet wurde die Veranstaltung vom Schulchor der Fridtjof-Nansen-Schule. Unter Leitung von Frau Rosemarie Lenk haben die Kinder zuerst die „Schulhymne“, das Lieblingslied aller dortigen Grundschüler gesungen. Danach kamen zwei Weihnachtslieder und zum Abschluss ein Lied aus dem Theaterstück „Der Schneemann“. Die Kinder haben die Lieder sehr textsicher und schwungvoll vorgetragen.

Nach dem Pfarrer Frank Nolte von der Dreifaltigkeitsgemeinde im Anschluss eine besinnliche und nachdenkliche Geschichte vorgetragen hatte, war endlich Kaffeepause angesagt.

Die Tische waren weihnachtlich dekoriert und die Kuchenplatten mit selbstgebackenem Kuchen gut bestückt.

Im Anschluss an die Kaffeepause war Gelegenheit für Dr. Jürgen Barthel, Kämmerer und Sozialdezernent der Stadt Kassel und Manfred Aul, Vorsitzender des Seniorenbeirats der Stadt Kassel ein Grußwort zu sprechen.

Im Programm ging es mit einer Tanzeinlage des Seniorentanzkreises weiter. Im Tanzkreis treffen sich ältere Damen und Herren regelmäßig, um Körper und Geist zu trainieren. Dass sie noch nicht zum „Alten Eisen“ gehören haben sie unter der Leitung von Ulla Leidig eindrucksvoll demonstriert.

Einen ganz anderen Charakter an Tanzvorführung folgte gleich im Anschluss. Die Kinder vom Tanzsportclub Schwarz-Gold haben ihr Können in lateinamerikanischen Turniertänzen gezeigt.

Eine Weihnachtsgeschichte aus der Feder von Astrid Lindgren, vorgetragen von Marianne Müller, rundete die Veranstaltung ab.

Gemeinsames mit unserem Oberbürgermeister Bertram Hilgen, der extra aus dem Rathaus gekommen ist, um den Gästen persönlich ein schönes, friedvolles Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Jahr 2012 zu wünschen, dass er natürlich auch für die Stadt Kassel erwartet, wurde unter Gitarrenbegleitung von Margret Kistner und Jens Retting-Frendeborg ein Weihnachtslied zum Abschluss der Veranstaltung gesungen.

Bitte schon mal vormerken: Die nächste vorweihnachtliche Kaffeetafel findet am 06.12.2012 wieder von 15 – 17 Uhr im Olof-Palme-Haus statt